

Cuba reçoit un don de fournitures médicales du Canada



La Havane, 13 mai (RHC) Dans un geste de soutien et de solidarité avec le peuple cubain, Cuba a reçu un don de matériel médical envoyé par des amis canadiens pour aider aux soins de santé.

Julia Durruthy Molina, coordinatrice nationale adjointe du CDR, a déclaré que le don consistait en des sutures chirurgicales et des électrodes pour électrocardiogrammes.

La fonctionnaire a expliqué que ce geste est possible grâce aux efforts du Réseau des Canadiens solidaires avec Cuba, qui surmonte les barrières du blocus pour aider la plus grande des Antilles.

Elle a rappelé que ce réseau, composé de différentes familles et dirigé par Bill Ryan, du Cubacán Project, a pu envoyer dans le passé des bicyclettes, des équipements sportifs, des instruments de musique, du matériel scolaire, des cannes pour les malvoyants, y compris des machines en braille, à ce pays.

Il a remercié, au nom de la population, pour cet élan de solidarité qui montre que la nation caribéenne n'est pas seule.

Lenin González Batista, directeur de l'Emsume, a signalé qu'un total de 30 000 sutures et 10 000 électrodes ont été reçues et seront distribuées en fonction des priorités établies par le ministère de la santé publique.

Il a souligné que ces ressources sont d'une grande importance car elles arrivent à un moment où les mesures prises par le gouvernement américain à l'encontre du pays se font sentir de la manière la plus aiguë.

Aranelis Barbán Rodríguez, secrétaire idéologique national des CDR, a déclaré à ACN que cela faisait partie des tâches promues par l'organisation pour faciliter la collaboration entre Cuba et le monde (ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382767-cuba-recoit-un-don-de-fournitures-medicales-du-canada>



Radio Habana Cuba